

**FELIX SCHLEICHER**

VALUE-EXPERTE BEI
VALUE ASSET ADVISORS

Samsung Electronics: Mehr als Galaxy

„Die koreanische Samsung Electronics ist den meisten Personen vor allem als Smartphone-Hersteller ein Begriff. Die Produkte unter dem Namen Galaxy dominieren mit Apples iPhone den Weltmarkt für hochwertige Smartphones. Dabei ist für den Elektronikkonzern der Halbleiterbereich sogar noch wichtiger, der mehr als die Hälfte des operativen Gewinns abwirft. Aber auch Displays aus dem Hause Samsung werden immer stärker nachgefragt, sogar Erzrivale Apple ist Kunde. Von den exzellenten Geschäften profitieren auch die Aktionäre, die Dividende soll verdoppelt werden und weitere Aktienrückkäufe erfolgen. Fundamental ist die Samsung-Aktie ausgesprochen günstig mit einem KGV von sechs und einer starken Bilanz mit 50 Milliarden Euro an Liqui-

dität. Die Gewinnmarge liegt bei 24 Prozent des Umsatzes, ein hervorragender Wert. Hohe Investitionen vor allem im Halbleitersektor und der feste Won unterbrechen zuletzt den Aufwärtstrend der Samsung-Aktie. Die jüngste Kurskorrektur um rund 15 Prozent macht jedoch sowohl die Stamm- wie auch die Vorzugsaktie zu einer günstigen Kaufgelegenheit. Der Verkaufsstart für das neue Galaxy S9 im Februar könnte das Interesse der Investoren zudem wieder auf dieses Vorzeige-Unternehmen richten.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.